

Hospital Universitario 12 de Octubre

Dirección de Enfermería
Avda. de Córdoba, s/n
28041 Madrid

Madrid, 8 de mayo de 2025

A la atención de los/as Decanos/as de las Facultades de Enfermería

Estimado/a Decano/a:

Me dirijo a usted como Directora de Enfermería del Hospital Universitario 12 de octubre de Madrid con el fin de establecer una colaboración estratégica que beneficie tanto a sus estudiantes de último curso como a nuestro centro sanitario, en un contexto en el que la incorporación de nuevos profesionales de enfermería es esencial para mantener los estándares de calidad asistencial que nos caracterizan.

El propósito de esta comunicación es invitar a los estudiantes que están finalizando el Grado en Enfermería en el curso académico 2024-2025 a considerar el Hospital Universitario 12 de octubre como su primera experiencia profesional durante el periodo estival. Nuestro objetivo es facilitar su transición hacia la práctica clínica mediante contratos temporales adaptados a su disponibilidad, a la vez que damos respuesta a las necesidades asistenciales propias del verano.

Esta iniciativa está dirigida a egresados y egresadas que deseen integrarse en un entorno hospitalario altamente especializado, con posibilidad de desarrollar su práctica en áreas como cuidados críticos, urgencias, hospitalización médica y quirúrgica, quirófanos, hospitales de día y unidades de alta complejidad, entre otras. Se trata de una oportunidad única para adquirir experiencia en un hospital de referencia nacional e internacional, con un equipo comprometido con la formación continua y el acompañamiento profesional.

El Hospital Universitario 12 de Octubre ha iniciado una nueva etapa con la construcción de un modelo complejo hospitalario, diseñado con criterios de sostenibilidad, innovación tecnológica y confort para profesionales y pacientes. Contamos con infraestructuras de última generación, unidades asistenciales punteras y un modelo organizativo orientado a la excelencia, donde la enfermería juega un papel central en la toma de decisiones clínicas y en la humanización del cuidado

El Hospital dispone de 1.150 camas y cuenta con enfermeras especialistas de todas las especialidades vigentes, salvo Geriátrica. Se encuentra organizado por niveles de cuidados y procesos asistenciales, contando con Unidades de Cuidados Críticos, Semicríticos, Avanzados y Convencionales.



El Hospital 12 de Octubre se distingue por su compromiso con el desarrollo profesional de la enfermería. A lo largo de los años, nuestras enfermeras han alcanzado un notable nivel de especialización y autonomía en numerosos procesos asistenciales. Actualmente, contamos con un equipo consolidado de Enfermeras de Práctica Avanzada (EPA) que combinan conocimientos clínicos avanzados, capacidad investigadora y habilidades de liderazgo, ofreciendo una atención más personalizada y eficiente.

Todos nuestros proyectos están orientados a conseguir mejorar la salud y la experiencia del paciente y su entorno, y mejorar la salud de la población, comprometiéndonos con la eficiencia y el desarrollo sostenible y buscando la satisfacción de los profesionales.

Nuestro hospital se encuentra en el distrito de Usera, al sur de Madrid, con excelentes comunicaciones mediante transporte público, lo que facilita el acceso desde cualquier punto de la ciudad y sus alrededores:

- **Metro:** Línea 3, estación "Hospital 12 de octubre".
- **Cercanías:** Línea C-5, estación "Doce de octubre".
- **Autobuses EMT:** líneas 81, 121, 131, 141, entre otras.

En el Hospital 12 de octubre creemos en el talento joven y en el valor que los nuevos profesionales aportan a nuestra organización. Queremos que se sientan acogidos, apoyados y reconocidos desde el primer día. Por ello, ofrecemos una incorporación en equipos colaborativos, y acceso a formación interna desde el inicio de su actividad profesional.

Los nuevos profesionales tendrán la oportunidad de participar del trabajo, junto a profesionales expertos, e iniciar un camino de crecimiento profesional dentro de un modelo asistencial innovador y centrado en las necesidades del paciente.

Les agradeceríamos que difundieran esta información entre sus estudiantes de último curso. Estamos disponibles para realizar presentaciones informativas, tanto presenciales como virtuales, si lo consideran oportuno.



Todos los interesados, deberán enviarnos su curriculum vitae, y al ser un hospital del SERMAS deberán registrarse previamente en la bolsa de contratación temporal de la Comunidad de Madrid <https://www.comunidad.madrid/gobierno/espacios-profesionales/bolsas-contratacion-temporal-servicio-madrileno-salud> aportando la documentación necesaria y señalando el Hospital Universitario 12 de octubre como primera elección.

Para más información, los interesados pueden contactar con Subdirección de Enfermería a través del correo direnf.hdoc@salud.madrid.org o en el teléfono directo 91 3908194

Sin otro particular, y agradeciendo de antemano su colaboración, reciba un cordial saludo.

Atentamente,

M^a Andión Goñi Olangua
Directora Enfermera
Hospital Universitario 12 de Octubre
Madrid

